

Federación de Atletismo de la Comunidad Valenciana

NOTA INFORMATIVA

Valencia / 9 de mayo de 2023

Seis atletas de la Comunitat estarán en el Mundial de trail

-Júlia Font, Laura Domene, Rosa Lara, Nadia Soto, Andreu Blanes y Ricardo Cherta competirán del 6 al 10 de junio en Innsbruck (Austria)

Seis atletas de la Comunitat Valenciana van a formar parte de la selección española que disputará el Campeonato del Mundo de Mountain/Trail Running, del 6 al 10 de junio, en Innsbruck-Stubai (Austria). Los corredores seleccionados por Pepe Peiró han sido: Júlia Font, Laura Domene, Rosa Lara, Nadia Soto, Andreu Blanes y Ricardo Cherta.

Font, que ha fichado este año por una marca deportiva internacional que le ha permitido ser más profesional, lleva una trayectoria ascendente en su carrera. El año pasado, en el Mundial de Chang Mai (Tailandia), logró la medalla de oro por equipos en la categoría de Short Trail y el décimo puesto individual. En este 2023 acude después de un inicio prometedor, con su título de campeona de España en Lloret de Mar, sobre una distancia inferior a la de maratón, que será la que afrontará en Innsbruck, y la medalla de bronce que se colgó la castellonense el pasado fin de semana en la prestigiosa Transvulcania, en la isla de La Palma.

Segunda, por detrás de Font en Lloret de Mar, fue una sorprendente Laura Domene, una atleta que prepara la pista pero que se desenvuelve muy bien, igual que en el



Federación de Atletismo de la Comunidad Valenciana

cross, en la montaña. La valenciana, que todavía es sub23, se quedó a las puertas de la selección española de campo a través el pasado invierno, pero debutará como internacional en esta competición en la que correrá la prueba de Mountain Classic.

Rosa Lara entra en la convocatoria después de haber sido tercera en el Campeonato de España de ultra en La Palma y participará en Long Trail, como Ricardo Cherta, un atleta más experimentado que también correrá la prueba larga. Andreu Blanes es uno de los que puede tener más opciones de estar entre los mejores. El año pasado, en Chang Mai, terminó sexto y subcampeón por equipos. Aunque su resultado puede estar condicionado por el número de africanos que finalmente decidan disputar este Mundial. El de Onil está inmerso en la preparación de los 3.000 m obstáculos, la prueba en la que está empeñado en triunfar, pero hará un paréntesis para competir en condiciones en la prueba de Mountain Classic del Mundial de carreras de montaña, una disciplina que se le da muy bien.

La más joven de todos los atletas de la Comunitat seleccionados es Nadia Soto, que se proclamó campeona de España sub18 en Lloret de Mar y que viajará para correr la Junior Mountain Classic y coger experiencia. Todavía es algo inexperta y probablemente su gran objetivo sea la Copa Internacional sub18 de trail que se celebrará en Annecy (Francia) el 27 y 28 de mayo.

Para más información: Fernando Miñana Prensa FACV 667 59 63 67 fernanminana@gmail.com



Federación de Atletismo de la Comunidad Valenciana